

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de enero de 2016.

### ARRANCA GOBIERNO DE ECATEPEC PROGRAMA DE BACHEO PERMANENTE PARA MEJORAR MOVILIDAD URBANA

\*A través de estos trabajos, Dirección de Infraestructura aplicará 40 toneladas de asfalto al día

Con 600 toneladas de asfalto, el Gobierno de Ecatepec arrancó los trabajos de bacheo en 15 colonias del municipio, para optimizar el desplazamiento vehicular y de peatones, como una de las prioridades de la administración para brindar mejor y mayor movilidad a quienes transitan por las vialidades de la localidad.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que en esta primera etapa de bacheo serán utilizadas 40 toneladas de asfalto al día, para reparar calles y vialidades que necesitan mantenimiento desde hace varios años a través del Programa Permanente de Bacheo en tu Comunidad.

“Con estos trabajos de reparación de la carpeta asfáltica optimizaremos los tiempos de traslado tanto de la población de estas localidades como de las personas que usan estas vías diariamente para llegar a sus trabajos”, dijo el edil.

Detalló que con este programa -que inició en la colonia Progreso de Guadalupe Victoria-, también serán beneficiadas comunidades como El Chamizal, Vista Hermosa, Emiliano Zapata, México Unido y Viveros de Tulpetlac, entre otras, con obras de calidad que beneficien a las 549 colonias del municipio.

Señaló que los trabajos de pavimentación serán permanentes y que se llevarán a cabo en coordinación con los gobiernos federal y estatal, con los que gestionará maquinaria y material para mejorar este servicio público.

Dio a conocer que a 10 días de haber ingresado la actual administración, 25 calles han sido bacheadas con más de 250 toneladas de asfalto en colonias como Jardines de San Gabriel y Ciudad Cuauhtémoc, entre otras y vialidades terciarias como Nicolás Bravo en Jardines de Morelos, Valle de Jugar en Valle de Aragón y Pichardo Pagaza en Sauces I.

Ríos Velázquez reiteró que el objetivo de estas acciones es contribuir a la mejora del flujo vehicular, el paso rápido y seguro de los peatones para la movilidad urbana. Detalló que estos trabajos están acompañados de Jornadas de Servicios Médicos y Asistenciales para la población más vulnerable.

